



POLÍTICA DE LA UNIÓN EUROPEA EN CONTAMINANTES DE PIENSOS Y ALIMENTOS "EU POLICY ON CONTAMINANTS IN FEED AND FOOD"

Sede del COVM, 20 de abril de 16 a 19 horas

LA JORNADA SERÁ EN INGLÉS, CON TRADUCCIÓN SIMULTÁNEA.
Imprescindible confirmar si necesitará traducción.

Los contaminantes químicos son sustancias que pueden estar presentes en determinados productos alimenticios y/o piensos animales y que pueden deberse, tanto a la contaminación del medio ambiente, como a las prácticas de cultivo o bien pueden estar asociados a los procesos de producción.



**Contaminantes
Orgánicos persistentes
(POPs)**

**Contaminantes Químicos en
Alimentos**



MICOTOXINAS

PCBs



Dioxinas

Muchos de los contaminantes se encuentran presentes de una forma natural por lo que sería imposible imponer una prohibición total de la presencia de esas sustancias en la legislación. Los profesionales de la Seguridad Alimentaria, han de ser plenamente conscientes del peligro que conllevan estas sustancias y sobre todo de los instrumentos legales existentes en el ámbito de la UE para gestionar sus riesgos.

Dada su dilatada trayectoria profesional e internacional en esta materia estamos seguros que con su presentación, los asistentes a esta interesante conferencia (inspectores

veterinarios / alimentos), conseguirán un mejor conocimiento en cuanto a la formación de estos contaminantes agrícolas e industriales y una mejor visión de las medidas adoptadas por la UE en este área.

DR. FRANS VERSTRAETE

Comisión Europea

Dirección General de Salud y Seguridad Alimentaria (SANTE)

Unit E2: Food Processing Technologies and Novel Foods

Ingeniero Agrónomo por la Universidad de Gante (Bélgica). Ocupó cargos en la misma Universidad y, posteriormente fue asesor técnico del Ministro de Agricultura belga. Trabaja para la Comisión Europea desde el año 1997 en la que ha desempeñado diversas funciones; desde el año 2000 su labor la realiza en la Dirección General de Salud y Seguridad Alimentaria. Es responsable de la *elaboración*, y *gestión* de la legislación de la UE relativa a los contaminantes químicos en piensos y alimentos. Es referente a nivel internacional en materia de legislación y gestión de contaminantes químicos en especial de: *Acrilamidas*, *Micotoxinas*, *Contaminantes Orgánicos Persistentes (COP)*, *contaminantes agrícolas*, *dioxinas*, *PCBs*...

16.00 h Presentación: D. Felipe Vilas Herranz, Presidente del COVM

16.15 h a 19 h. Conferencia D. Frans Verstraete

- Contaminantes químicos en piensos y/o alimentos
- Contaminantes químicos en la Producción primaria
- Riesgos químicos en la elaboración de alimentos
- Riesgos radiactivos
- Gestión de los riesgos químicos en la U.E.
- Elaboración de la Legislación U.E.
- Referencias

Libre acceso para Colegiados del Colegio de Veterinarios de Madrid. La inscripción a la jornada debe realizarse a través de la web del Colegio, accediendo al curso desde la sección de "Formación" en http://www.colvema.org/form_icovm.asp. Aforo limitado.

Para otros profesionales NO Colegiados en Madrid el coste es de 30€ La inscripción a la jornada debe realizarse a través de la web del Colegio, accediendo al curso desde la sección de "Formación" en http://www.colvema.org/form_icovm.asp. El abono debe hacerlo por tarjeta bancaria desde la aplicación. Aforo limitado.